

## KOMM GUT NACH HAUSE MIT DEM SAMMELTAXI ON DEMAND

---

**Beschlossen durch:** Landeskongress Tirol, Kufstein

**Beschlossen am:** 17. Dezember 2022

---

### Aktuelles Problem

Wenn man am Abend von Innsbruck ins Ötztal nach Hause fahren will, fährt der späteste Bus ins Ötztal bereits um 20:30 Uhr ab und man müsste Innsbruck bereits spätestens um 19:47 Uhr verlassen. Später kommt man nicht nach Hause mit den Öffis! Wenn man nach Arzl im Pitztal am Abend unter der Woche unterwegs ist, muss man sogar bereits um 18:47 Uhr in Innsbruck aufbrechen, um überhaupt noch nachhause zu kommen.<sup>[1]</sup>

Während der ÖPNV in der Inntal Furche mittlerweile unter der Woche bis Mitternacht ein relativ gutes Nightliner-Angebot bietet, welches am Wochenende auch nach Mitternacht noch ziemlich gut ist, sieht es bei den Seitentälern und der oft entscheidenden letzten Meile recht dürfig aus.

Doch was nützt einem ein gutes Angebot im Inntal, wenn man dann nachts am Bahnhof steht und auf der letzten Meile nicht mehr weiterkommt? Nichts!

### Lösung: Sammeltaxi on Demand

Wir Junge liberale NEOS in Tirol fordern ein Sammeltaxi on Demand. Der Verkehrsverbund soll dafür eine Plattform digital zur Verfügung stellen, auf der die Sammeltaxis vorab gebucht werden können. Weiters soll auf Anfrage auch das Geschlecht der mitfahrenden Person zu sehen sein, um das psychische Wohlbefinden der Fahrenden gewährleisten zu können. Die Sammeltaxis für die letzte Meile sollten das ÖPNV Angebot in der Nacht optimal ergänzen, damit jeder gut nach Hause kommt, mit dem Sammeltaxi on Demand!

<sup>[1]</sup> Verkehrsverbund Tirol | [Routenplaner Innsbruck Hauptbahnhof – Kufstein Bahnhof](#)